

Auf Nachfrage des Bürgermeisters teilt Stv. D. Grütz mit, dass die nachfolgenden Anträge der SPD-Fraktion aufgrund ihres Sachzusammenhangs zusammen behandelt werden können.

Im Anschluss erläutert Stv. D. Grütz die vorliegenden Anträge der Fraktion ausführlich. Die Stadt Bergneustadt plane die Ausweisung von Neubaumöglichkeiten, um u. a. Bergneustadt für junge Familien attraktiver zu werden. Aufgrund des zu erwartenden Zuzugs von Familien mit kleinen Kindern werde dann der Bedarf nach ortsnahen Beschulungsangeboten steigen. Zudem haben der Bundestag und die Bundesländer einen Rechtsanspruch für eine Ganztagsbetreuung ab dem Schuljahr 2026/2027 beschlossen. Daher bestehe ein dringender Handlungsbedarf zur Schaffung eines modernen pädagogischen Angebots auf den Schulgeländen. Die bisher genutzten Räumlichkeiten werden dem steigenden Bedarf kaum noch gerecht.

Anschließend stellt Stv. Rüsche den Antrag zur Geschäftsordnung, die Anträge an den Schul- und Bau- und Planungsausschuss zu verweisen.

Stv. D. Grütz zeigt sich überrascht. Da er kaum glauben kann, dass niemand etwas zu dem Thema zu sagen habe. Eine Verweisung könne auch im Anschluss an eine Diskussion stattfinden.

Mit 18 Jastimmen bei 16 Neinstimmen beschließt der Rat der Stadt Bergneustadt anschließend die Verweisung der SPD-Anträge an den Schul- bzw. Bau- und Planungsausschuss.